

介護保険事業者 各位

神奈川県西地区介護事業者の会
代表 前田 程一

～ネットワークで地域の介護力を高めよう～
介護保険事業者連絡会を立ち上げるに当たって

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

いきなりですが、介護業界を取り巻く共通な課題として、

- ① 介護事業所は、経営基盤の弱い中小企業が多く、人材育成や人材確保まで十分なお金や労力がかけられない。又 健康診断など制度上義務付けられている経費の負担が大きい。
- ② 現場は、慢性的な人手不足で、賃金も安く、不満が多い、仕事に対する達成感がない、よその事業所との交流もなく 情報も入ってこない。改善策も考えられない。
- ③ 需要はあると思われるが、どこに営業に行ったらよいか判らない。
経費を削減したいが、経営規模を考えると今以上の削減が難しい。
- ④ 制度の変更（改正）に伴い、情報が十分に取得できない。



などなど介護保険事業者を取り巻く課題は、山積み状態で、解決しなければならない問題を抱えながら、事業運営をされていると思います。

企業・事業所が健全は運営ができなければ、社会環境の変化の中、一人暮らしの高齢者、または夫婦とも 65 歳以上という高齢者世帯が増加し、又 過疎化し、高齢化社会を支える事ができないと行政も考えており、そこには、我々、民間の力を借り、官民一体となった対応が求めています。重層的な質の高い介護を目指すには、此処の企業の努力では、お金も時間もかかります。

そこを連絡会（ネットワーク）を作り、少しでも事業所として企業としての課題の解決をしていく事が必要であり、又 顧客の獲得競争から事業所の共存を図る意味でもネットワークの構築が必要かと思えます。行政は、新しくネットワークを構築するよりも、今ある既存の「神奈川県西地区介護事業所の会」を中心に拡大し、急速なネットワークの構築に努めることを選択いたしました。「神奈川県西地区介護事業所の会」は、平成 15 年に「民間介護事業所の会」として発足し、発足以来、8 年になり、2 市 8 町の 25 企業が参加しております。

この機会にご検討いただき、みんなで考え少しでも各事業所・企業の発展につなげたいと思います。是非 ご賛同の上、参加をよろしくお願いを致します。

敬具